

ISAAC MONTOYA

Recibe su constancia como alcalde electo de Naucalpan

POR RAÚL FLORES
rflores@gimm.com.mx

El presidente municipal electo por Naucalpan, Isaac Montoya, recibió la constancia de mayoría que lo acredita como alcalde electo, donde afirmó que es una conquista del pueblo, por lo que encabezará un gobierno cercano a la gente y rendirá buenas cuentas a la ciudadanía.

Acompañado por los integrantes de su planilla y cientos de simpatizantes, y

con constancia de mayoría en mano para el periodo del 1 de enero de 2025 al 31 de diciembre de 2027, agradeció a los naucalpenses que decidieron por la alternancia este 2 de junio.

Ante los gritos de "¡presidente!, ¡presidente!", subrayó que el triunfo "no fue por poca diferencia, fue una diferencia de 12.5%, pasamos más de 230 mil votos, la mayor votación en la historia de Naucalpan".

De acuerdo al PREP, Isaac Montoya, de la



Foto: Especial

Isaac Montoya gobernará de 2025 hasta el 2027.

coalición Sigamos Haciendo Historia, recibió el 51.69% de la votación total, la candidata del PRIAN

obtuvo sólo el 39% de los sufragios.

"Tenemos la dicha de que no vamos a gobernar solos, vamos a hacerlo junto con la gobernadora Delfina Gómez y con la primera Presidenta de México, la primera naucalpense, Claudia Sheinbaum", destacó Montoya.

"Seremos un gobierno cercano, transparente, que venga a romper con las dinámicas viciadas, estoy seguro que seguiremos haciendo historia y que la transformación está por venir y hoy nos ganamos el derecho a gobernar, no vamos a darle la espalda nunca al pueblo, vamos a ser un gobierno exitoso y dedicado a resolver las demandas históricas de las comunidades", finalizó.